

Sachverhaltsfragen zum Entscheidungsfall: Wehrpflicht oder Berufsarmee?

- Inwieweit schränkt die Wehrpflicht die Freiheit der Bürger ein?
- Ist das bestehende System der Wehrpflicht gerecht? Kann eine Berufsarmee zu einer größeren Gerechtigkeit führen?
- Was verursacht mehr Kosten, die allgemeine Wehrpflicht oder eine Berufsarmee?
- Kann die allgemeine Wehrpflicht als Garant der Stabilität der Demokratie angesehen werden?
- Erhöht die Wehrpflicht die Bürgernähe der Armee?
- Ist es förderlich für junge Menschen eine gesellschaftliche Verantwortung zu tragen?
- Welche Art von Armee ist den heutigen Erfordernissen angemessener?
- Wie wirkt sich die Art der Streitkräfte auf die Sensibilität in Bezug auf Kriegseinsätze aus?
- Beeinträchtigt eine Berufsarmee die Nachwuchsfähigkeit der Streitkräfte?